
最新读后感的美文(汇总5篇)
认真品味一部作品后，大家一定收获不少吧，不妨坐下来好
好写写读后感吧。如何才能写出一篇让人动容的读后感文章
呢？以下是小编为大家搜集的读后感范文，仅供参考，一起
来看看吧

读后感的美文篇一

昨天晚上快速将《这样读书就够了―拆书帮》描了一遍，这
本书在我这已经放置了半年，期间也去别的公司做过拆书活
动，但就是提不起看这本书的欲望，甚至一度很排斥这样的
速读方法。

带着这些疑问我翻开了这本书，才发现，这本书中所述观点
的针对性，拆书这种速食主义的目的就是为了解决大家没那
么多时间看书，也没那么多钱参加培训，想通过精读书中的
精彩片段来达到培训的目的，即自我驱动+自我行动，进而成
为更好的自己。这本书里面介绍的'方法的确很不错，针对目
的性比较强的成年人尤其有效，直奔目标迅速达成。其实想
想，像这种利益驱动的书籍，如管理类如技能类如知识类，
并不能说书里面的每一句话都有用，有用的可能只是其中一
部分，如果我们能迅速找出有用的这一部分，再用拆书帮的
技能，应该真的可以达到事半功倍的效果。

但是针对那些文学类、历史类、哲学类的书籍，个人觉得拆
书帮的方法可能并不太实用，我们经常说要提高自身的素养，
自身的内涵，更有不少励志贴说读书可以改变气质，那么这
样一来，书籍就得细细地读，甚至读到灵魂深处，比如众女
性同胞喜欢的张爱玲等作家的书，你需要慢慢品尝，慢慢解
读，读着读着就品味到了与自己对话，读着读着就会落泪，
就会感动，就对产生一些新的价值观和人生观，所以这类书
籍可能不太适合用拆书帮的方法了。



拆书帮的确现在很热门，但建议大家有针对性的拆，千万不
要因为有了拆书这个活动而成为速读主义者，不同的书需要
不同的方法，读书更多的是心灵的洗涤和自我的启发。

读后感的美文篇二

假期间，我整理书架时，看见了我在参加灞桥区阳光师训的
时候给我发的一本书，是薛瑞平老师的《给我一个班就足够
了》，仔细的读完之后，深刻的感觉到那是她最真实的生命
叙事，正如她在《自序》中所说“是她献给自己的一朵小
花”，是她充满真诚、理性和趣味的日子的真实叙写。也给
我很深的震撼。

这本书共分为三个版块：一、教育，对成长的迷恋，重在叙
写她的班主任工作。二、语文，美丽的生命之旅，重在叙述
她的课堂。三、书籍，一片丰沃的原野，重在抒写她的阅读
之旅。

看着她的书写，就感觉走进了她的生活，走近了她的思想，
感觉特别的亲切。好些事情不就是自己遭遇的吗？不就是自
己经历的吗？这是薛老师真实的生命状态的呈现，她越过生
活的沉重与暗淡，捕捉生活的清风、乐声和野芳献给自己和
懂她的人。

虽然自己是一名英语老师而不是班主任，但薛老师对学生的
热爱，对班级的热爱深深的感染了我。有时候对一些英语较
差的.学生我急于求成，不能对他们多一些宽容。应该向薛老
师那样多一些爱和理解。

看了薛瑞萍老师的《给我一个班，我就满足了》后，我知道，
每个孩子都有他独特的一面，我们要发现每个孩子的优点。
享受班级的乐趣，享受工作的乐趣。让自己的人生更加精彩。



读后感的美文篇三

参加读书会已经是第五周了，这周读的书是《这样读书就够
了》。作者赵周是中国人民大学继续教育学院特邀专家，
《经济观察报》、《销售与市场》专栏作家；他还是拆书帮
的创始人，著有《拆出你的沟通力》，当时掀起了一股拆书
的热潮。

现代人生活节奏快，工作忙，很多人都感觉没时间、没精力
完整地读一本书，放眼四望，家里书架上摆满了书。可是，
我们有多久没有完整的读一本书了，更别说静下心来思考了。
还有一些人手里拿着书却看不懂、记不住，甚至看不下去。
可是，按照“生存余力理论”，对未来期待高，就需要学习，
需要读书。

可是读书为什么这么难呢？

想要高效的读会一本书，就需要一套学习方法。

赵周老师是一名企业自由培训师，他从培训员工中，思考得
出经验，写成此书。可是如何从书中获取精华，并把知识转
化成能力呢？让我们跟着赵周老师一起来学习拆书吧！

1、你不必读完全书，更不必担心记不住，能用上一点就值回
百倍书价；

2、读任何一本30块钱的致用类图书，完全能达到3万块钱培
训的效果；

3、凡是不能联系经验的学习都不配称为成人学习，凡是不能
改变行为的学习都是极大的浪费。

书中说：即使你读懂了书中的内容，全记住了，那又怎么样
呢？阅读的主体是学习者，以学习者为主体的阅读不太关心



看不懂和记不住的问题，只关心能否通过阅读提升自己的能
力，带来行为的改变。

读书的目的不是一定要读完某本书，甚至有些时候我们不需
要读完整本书，任何一本书中有很多我们可以学习的知识，
但其中有相当多是我们不需要学习的；而且读得越多，不见
得用的越多，而一本书中，只要你能在工作中用上一点，任
何一点，图书给你创造的价值已经远远超过书价了。

通过阅读这本书，我明白了读书不在于读，重在思考。无论
收获多少，哪怕只有一点，可是只有能够学以致用，很好的
应用于生活中，这本书就算没白读，阅读――思考――实践，
今后要按这个思路来读书。

同时，我还了解了便签法，就是用最简单的工具和方法来提
高你阅读致用类图书的效果。它可以缓解书太厚，读不完给
自己带来的压力，帮助你集中注意力，让你保持兴趣、效果
外显化。同时方便事后整理，加快学习进度，能够更有效地
处理晦涩难懂或重要的地方。

从现在开始，学会思考，同时把学到的知识用在以后的读书
中去。

读后感的美文篇四

一直在微博上面看到小小老师的拆书活动，看到很多内容都
很有感触，只是不明白何为“拆”。直到今天，翻开了《这
样读书就够了》这本书，看到了三色便签，看到了这个拆书
的方法，才明白我一直都在拆书，只是没有系统的将自己所
拆的东西总结出来。习惯，就要从意识到之后开始改变。

早上花了半个小时读完了引子和第一章，在读第一章的时候，
看到书中所说的很多人读书真的很困难，有人说过：教育就
是最后沉淀下来的东西。在大学这几年期间，我也修过了四



五十门的课程，但是大部分已经被我抛诸脑后了，只有少许
残存在我的脑海中，这些沉淀下来的或许就是教育的本质吧。
不过，在我脑海中始终留下深刻印象的是一种学习方法：体
验式学习。

所谓体验式学习，就是通过自己亲身去体验，再将自己的体
验分享出来和周围的伙伴交流，在交流的过程中去领悟，去
学习，从而达到教育的目的。记得大学来报到之后的第二天，
我们全体新生就被通知去上课了。起初，以为所谓上课就是
在教室里坐着，听老师在讲台上面传授知识而已。可是，我
们去到的地方不是教室，而是学生活动中心的大会堂。就是
在这里，我开始了我大学的第一节课，一节我一辈子都不会
忘记的课：新生培训。培训课上都是以活动体验为主，老师
不会讲太多，最多就是抛出几个问题让大家去思考，在一个
活动结束之后在大家分享之后总结一下同学们所说的情况。

在每一个活动结束之后都有一个分享的时间，这个时间由我
们的师兄师姐去带领我们分享，我们只谈自己的感受和自己
所看到的东西，不去评论。老师和助教都不会去评论新生，
只会说看到了什么，听到了什么。印象中最深刻的就是下午
的一个活动，当时作为队长的我没有组织好，只是顾着自己
一个人在一旁想办法却把队伍的其他伙伴全部撇在了一边，
最后整个小组的任务才艰难地完成。在项目结束之后的分享
中，我听到了我的其他同伴对我说，他们完全不知道我在干
什么，也不知道他们应该怎样配合我，只是在一边干着急。
而本以为信息传达很清晰的我却完全没有这个印象，所以我
就愣了，自己想的和别人想的完全不一样。而就是因为这个
经历，让我明白了一个团队的合作是应该具备有效的沟通和
合理的分工这两个特点。虽然谁也没有告诉我这个道理，但
是我却清晰地记得这个道理。

再后来，到自己成为助教了，去看大一的新生进入到大学的
第一节课，心里除了自己的回忆和感慨外，更多的是对这个
课程的感谢，对自己学院的感谢。慢慢滴，我们学院形成了



一个传统：大一新生入学的第一节课肯定是为期一天以团队
合作为主题的新生培训。就是在这节课上让我们从高三中蜕
变，慢慢地适应大学的朋友，大学的生活，完成角色的转变
更好地投入到大学的生活中。如今，合作的重要性不言而喻。
在第一期的培训之后，学院有陆续有第二期，第三期，第四
期的培训活动让我们自愿去选择，让我们更好地成长。

先写到这里吧，也不知道这个算不算拆书，还望指教。

读后感的美文篇五

优秀文案的作用无须多讲，但并不是每个人都可以写出优秀
的文案。实际上，好文案一句话就够了。《好文案一句话就
够了》一书通过案例进行讲解分析，生动直观，读起来也不
会枯燥无聊。这里给大家分享《好文案一句话就够了》读后
感，方便大家学习。

《好文案一句话就够了》读书心得

《好文案一句话就够了》是日本作家川上徹也写的一本营销
技巧书籍，川上徹也被称为日本广告界殿堂级大师，这本书
结合了作者多年的业界营销经验，创造出了“故事营销法”，
作者倡导文案创作不在多，而在精，力求句句都能戳中人的
内心。一句好的文案就能胜过100个销售高手，可见好的文案
魅力和作用有多大。

《好文案一句话就够了》这本书就用九个章节、77个技巧讲
述了好文案是如何创造出来的，全文采用实际案列示范生动
且形象为我们介绍了好文案的写作技巧，好文案体现的是文
字之美，文字的魅力一点都不输给语言的力量，如果把文字
发挥到极致，分分钟都能创作出好的文案。所以我们无论是
广告文案，还是普通编辑工作，在做好一篇高质量高流量的
文章时，都要经过深思熟虑，斟酌每一个文字，以及排列组
合，以便达到预期的效果。



《好文案一句话就够了》我看得较细的一章就是第二章让文字
“坚硬有力”，这章强调了好文案需要真情实感，这样才更
能打动读者的内心，让读者产生共鸣，使读者相信我们的产
品，从而提高销售力度，这就是好文案的魅力。

在生活中，我们也是能够运用这些技巧，除了文字上的表达，
我们可以在语言上也使用这些技巧，在与他人交流时，我们
也要真情实感，这样能够拉近我们彼此的关系，达到更好地
合作与交流。

本文为原创文章，，未经授权不得!


